

VEHICULOS INCENDIADOS. Teherán, Irán, diciembre 26. Autobús incendiado hoy por manifestantes en el centro de Teherán. El ejército se declaró impotente para detener la ola de violencia.

Egipto e Israel Acuerdan Reanudar Pláticas de Paz

WASHINGTON, Dic. 26. (UPI).— Egipto e Israel han acordado reanudar sus estancadas conversaciones de paz, a nivel de Gabinete, con Estados Unidos actuando como mediador, informaron hoy funcionarios norteamericanos.

Dijeron que las dos naciones del Levante decidirán antes de una semana sobre el lugar y la fecha de la nueva ronda de negociaciones dirigidas a concertar un tratado de paz.

Diplomáticos estadounidenses dijeron que el Secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance elaboró la decisión sobre la reanudación de negociaciones durante las conversaciones que el pasado fin de semana celebró en Bruselas con el Primer Ministro egipcio Mustafa Khalil y el Canciller israeli Moshe Dayan.

Los funcionarios dijeron que Israel, pese a acusar públicamente a Estados Unidos de favorecer a Egipto, aceptó que Vance siga como mediador en la próxima ronda de conversaciones entre Khalil y Dayan.

Las conversaciones de paz, que comenzaron en Washington el 12 de octubre, se hallaban estancadas sobre la delicada cuestión de la vinculación de un pacto de paz con la autonomía palestina en las ocupada margen

occidental del Jordán y la Franja de Gaza.

Egipto quiere que el tratado establezca una fecha definitiva para la autonomía, en tanto Israel sólo ha aceptado vagas referencias a los palestinos que viven en tierras que capturó en la guerra del Levante en 1967.

Los funcionarios norteamericanos dijeron que Egipto e Is-

- Favor pase a la Pág. 66. Acusan a Payaso de Asesinar a 32 Jóvenes en

Chicago

CHICAGO, Dic. 26. (UPI).— Otros cuatro cadáveres fueron descubiertos en la casa de un hombre sospechoso de haber asesinado hasta 32 muchachos, enterrando muchos de los cuerpos bajo la vivienda, informó hoy la policia.

El hallazgo de los cuatro cadá-— Favor pase a la Pág. 69.

Ejército sin Poder Detener Ola de Violencia en Irán TELHERAN, Dic. 26. (AP).— El elército, irani (racasó hov. Ministerio de Cier

TEHERAN, Dic. 26. (AP).— El ejército irani fracasó hoy nuevamente en su intento de detener a numerosos manífestantes que incendiaron locales, destruyeron vidrieras de comercios y provocaron múltiples destrozos en el centro de Teherán.

Un vocero del Frente de Oposición Nacional dijo que cinco personas murieron y 15 personas resultaron heridas durante el dia, dos de ellas de gravedad.

Las autoridades empero sólo confirmaron la muerte de un profesor de 27 años del Instituto Politécnico, que fue abatido por balas del ejército cuando gritaba consignas contrarias al Sha de Irán desde una ventana del Ministerio de Ciencia y Cultura, donde se encontraba realizando un acto de protesta.

Los manifestantes no parecian asustarse ante la presencia de las tropas, y corearon consignas contra los extranjeros, particularmente contra los norteamericanos.

"Yanquis, regresen a su pais", gritó un manifestante. Una leyenda escrita en la fachada de un Banco señalaba: "Los yanquis que no se vayan antes de febrero serán asesinados"

La intensificación de la violencia callejera se vio acompañada

-Favor pase a la Pág. 66.

Envían Regalos a Soldados Chilenos en Zona Crítica

SANTIAGO DE CHILE, Dic. 26 (AP). Miles de tarjetas y presentes navideños recibieron los soldados chilenos en bases militares en el extremo sur del país en un gesto "espontáneo de la civilidad".

"Se trató de un gesto espontáneo que tuvo gran eco en la civilidad, sin ninguna injerencia gubernamental", expresó el General de Brigada Carol Lopicich, Comandante, en Jefe de la Quinta División del Ejército en Punta Arenas, la ciudad más austral de Chile.

Los soldados de servicio en la región se dedicaron a abrir sus regalos durante las Navidades, mientras el General Lopicich desmintió presuntos incidentes fronterizos con tropas argentinas.

"Hay una absoluta calma en la zona austral", dijo el General y agregó hoy todos estaban ahora atentos a las gestiones que iniciaba hoy en Buenos Aires el Cardenal Antonio Samore, enviado papal que intentará poner en marcha la mediación vaticana en el diferendo entre Chile y Argentina.

Lopicich tiene a su mando toda la zona austral chilena, incluso Puerto Williams, la entrada chilena al Canal de Beagle, foco de los principales diferen-

-Favor pase a la Pág. 69

Remolcado Mar Afuera Barco con Refugiados Vietnamitas

KUALA LUMPUR. Malasia, Dic. 26. (AP).— Un carguero que lleva a bordo por lo menos a 2.000 refugiados vietnamitas fue remolcado aguas afuera en el mar meridional de China por las autoridades del Protectorado británico de Brunei, informó hoy la Agencia Malaya bernama.

El barco, identificado como Tung An, partió de Vietnam el 10 de diciembre y anció el jueves a unos 500 metros de Puerto Muara, Brunei, cuando las embarcaciones patrulleras de Brunei le impidieron entrar a puerto, agregó la agencia.

Las autoridades accedieron a

Las autoridades accedieron a un pedido del capitán de que se les suministrara agua y alimentos pero el sábado enviaron un remolcador que llevó al Tung An a alta mar. No se sabe qué rumbo tomó el barco, dijo la Agencia.

El mes pasado otro barco de carga que transportaba unos 2.500 refugiados vietnamitas anció a unos 32 kilómetros al oeste de Kuala Lumpur y las autoridades malayas se negaron a permitir el desembarco de los pasajeros hasta que los Estados Unidos, Canadá, Francia, Alemania Occidental y Suiza aceptaron admitir a los refugiados.

Mientras tanto, se informó que cunde la desesperación entre los

- Favor pase a la Pág. 41.



ANKARA, Dic. 26 (UPI). Unos 6.000 comandos y paracaidistas impusieron hoy una inquieta paz en la ciudad de Kahraman Maras, en el sudeste de Turquia, mientras el Gobierno declaraba la ley marcial en 13 ciudades para contener una oleada de violencia político-religiosa que causó más de 100 muertos.

Las ciudades donde se impuso la ley marcial incluían a esta capital y a Estambul. El Gobierno informó que las

El Gobierno informo que las cifras de victimas de tres dias de disturbios que comenzaron el viernes en Karhaman Maras fueron de 101 muertos y 150 heridos. Fuentes extroficiales dijeron empero que la cifra de muertos probablemente aumentaria debido a que muchos de los heridos se hallaban en grave estado.

Un informe oficial sobre los enfrentamientos también indicó que unas 100 personas habían sido detenidas.

Los problemas en Karhaman Maras, una ciudad de unos 150.000 habitantes ubicada a 650 kilómetros pertenecientes a la secta musulmana izquierdista

- Favor pase a la Pág. 68.

Rápidos y Sorpresivos Cambios en su Gabinete Hace Pinochet

SANTIAGO (Chile), Dic. 26 (UPI). El Presidente Augusto Pinochet efectuó hoy una ràpida y sorpresiva reestructuración gubernamental cambiando a cinco miembros de su Gabinete ministerial, en una decisión tomada en visperas de la llegada al país de un mediador papal en el litigio fronterizo con la Argen-

Los cambios sin embargo, no aparecieron estar relacionados con la situación limítrofe y no incluyeron al Ministerio de Relaciones Exteriores.

La medida afectó a los Ministerios de Economía, Trabajo, Educación, Vivienda y Minería y a la Oficina de Planificación Nacional (ODEPLAN), cuyo titular tiene rango de Ministro.

Pinochet advirtió que la reestructuración con personas sin antecedentes de participación político partidista, no significaria una modificación en la linea que se ha trazado el Gobierno hacia la nueva institucionalidad chilena.

cionalidad chilena.
En Economía asumió Roberto
Kelly; en Trabajo el economista
José Pinera; en Educación el
abogado Gonzalo Vial; en Vivienda el general retirado Jaime
Estrada y en Mineria el capitán

- Favor pase a la Pág. 41.



PARACAIDISTAS EN ACCION. Teherán, Irán, diciembre 26. Paracaidistas del ejército iranío controlando hoy el orden en esta capital, obligan a la gente a dispersarse. Los paracaidistas son usados sólo en situaciones de emergencia.